

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perancangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry Learning*) pada Materi Sistem Ekskresi di Kelas XI MAN 1 Medan T.P 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS., Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Maisaroh, S.Pd., M.Si. selaku Kepala Madrasah Aliyah Negeri 1 Medan, Bapak Drs. Adil, M.Si., Ibu Dra. Puspa Elidar, M.Si., dan Ibu Herawati, D. selaku guru mata pelajaran Biologi Madrasah Aliyah Negeri 1 Medan dan khususnya kepada siswa/siswi kelas XI MIA 6 dan XI MIA 8 yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian ini.

Ucapan terimakasih teristimewa penulis sampaikan kepada ayahanda tercinta Hasbullah dan Ibunda tercinta Juneti, adik-adik saya yaitu Anisa Sapitri dan Sri Handayani serta seluruh keluarga penulis yang telah memberikan semangat, motivasi dan dukungan kepada penulis baik material dan spiritual selama masa perkuliahan dan juga dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2018
Penulis,

Nur Leli

THE
Character Building
UNIVERSITY